



合唱コンクールまであと3 日です

10月21日(金)の1,2校時目、体育館を会場として学年リハーサルが行われました。リハーサル前の各教室では、「頑張るぞ!」「お~!!」と実行委員による声が行ったり、クラス全員で発声練習をしたり、リハーサルに向けた準備が行われていました。リハーサルは、実行委員のI・NさんとN・Mさんが司会進行を務めました。1年生課題曲「大切なもの」、1組自由曲「春風の中で」、2組自由曲「HEIWAの鐘」、3組自由曲「マイバラード」を各クラス、堂々と披露しました。学年全体の前で歌うことが初めてということもあり、緊張した生徒も多かったようですが、それでも、最後まで一生懸命、精一杯歌う姿に、心が熱くなりました。本番まであと3日です。クラス一丸となって練習に取り組み、本番では自分たちの歌声を体育館全体に響かせ、感動いっぱいの合唱コンクールとなることを楽しみにしています。

学年リハーサルを終えて 合唱実行委員よりメッセージ

1組の良かった点、直した方がいい点を考え、本番に向けてクラスの合唱をさらに良くしていきたいです!!残り1週間、リハーサルでいただいたアドバイスを練習に取り入れていきたいと思います。

【1組 S・N】

リハーサルの時はあまり声が出ていなかったのですが、本番では、リハーサルの何倍もの声を出し、最優秀賞を取れるように頑張りたいです。

【1組 I・Nさん】



リハーサルでは、たくさんの方が見ている中で、緊張しながら歌いました。それぞれのクラスの改善点が見つかったと思うので、しっかり改善できたらいいです。本番は、楽しく笑顔を忘れないで歌いたいです!!

【2組 S・Rさん】

リハーサルを終えて、他のクラスと比べて、良い点もあったけれど、同じくらい改善点もありました。本番まで1週間と短い間ですが、問題点を改善できるよう、日々の練習に全力で取り組みたいと思います。

【2組 I・Eさん】

今回のリハーサルで気づいたことがたくさんありました。これから磨きをかけて精一杯頑張っていきたいです。想いを届けられるように3組全員で協力していきます。

頑張ろう3組!!

【3組 N・Mさん】

本番と同様のリハーサルだったので、手応えがありました。本番では、勝っても負けても感動できるような合唱をしたいです。

【3組 H・Aさん】



学年リハーサルより



向洋中学校第1学年通信

1組



2組



3組



保護者の皆様へ

10月28日(金)、1学年の合唱発表は10時45分から2組、1組、3組の順番で行われます。保護者受付は10時20分から開始します。ご多用とは存じますが、ぜひご来校いただき、生徒たちの合唱をお聴きください。よろしくお願いいたします。